Nota de prensa



Enagás lanza el proceso de *Call For Interest* para los primeros ejes de la Red Troncal Española de Hidrógeno

- El proceso incorpora también una consulta pública para el amoniaco, el oxígeno y el CO2
- A partir del 22 de septiembre y hasta el 17 de noviembre estará disponible una plataforma digital en la web corporativa de Enagás para que los agentes del sector puedan aportar la información necesaria
- Más de 110 principales actores y compañías líderes en el futuro mercado del hidrógeno renovable han manifestado ya su apoyo este proceso de Manifestación de Interés
- Los resultados de la *Call For Interest* se presentarán en el marco de la celebración del segundo Día del Hidrógeno de Enagás, previsto en enero de 2024

Madrid, 14 de septiembre de 2023. Enagás ha presentado hoy el proceso de *Call For Interest* no vinculante para los primeros ejes de la Red Troncal Española de Hidrógeno, con el fin de dimensionar el interés de los principales agentes del sector energético en el desarrollo de las necesarias infraestructuras de transporte de hidrógeno renovable. Este proceso incorpora también una consulta pública para el amoniaco, el oxígeno y el CO₂.

A partir del 22 de septiembre y hasta el 17 de noviembre estará disponible una plataforma digital en la web corporativa de Enagás para que los usuarios puedan aportar la información necesaria de cara a la identificación de oferta y demanda, y de las potenciales necesidades de infraestructuras. Además, los usuarios contarán con un servicio de soporte y atención para atender sus consultas.

Durante la presentación, el Consejero Delegado de Enagás, Arturo Gonzalo, ha destacado "la magnífica acogida" de esta iniciativa, y ha informado de que "Enagás ha recibido más de 110 de cartas de apoyo de los principales actores y compañías líderes en el futuro mercado del hidrógeno renovable, que han manifestado su respaldo a H2Med, a la red troncal nacional de hidrógeno asociada y al proceso de manifestación de interés".

En concreto —ha apuntado Arturo Gonzalo—, "se ha recibido el apoyo del 90% de las empresas productoras, distribuidoras, asociaciones y centros de investigación vinculados con el sector del hidrógeno, y también de empresas que representan más del 95% del consumo actual de hidrógeno de España".

El Consejero Delegado de Enagás ha explicado que el proceso de *Call For Interest* "va a proporcionar un mapa aún más claro de la futura red de hidrógeno de España como parte de la futura red de hidrógeno de Europa", en la que —ha recordado— "ya están trabajando también los países de nuestro entorno".

Como hito destacado de estos avances, Arturo Gonzalo ha compartido durante su intervención que "el próximo 18 de octubre Enagás va a presentar en Berlín el corredor H2Med", junto con los otros *Transmission System Operators* (TSOs) promotores, con el apoyo de los gobiernos de España y de Alemania y con la participación de grandes actores industriales alemanes.

También ha detallado que los resultados de la *Call For Interest* no vinculante se presentarán durante la celebración de la segunda edición del Día del Hidrógeno de Enagás, previsto en enero de 2024.

En esta línea, el Consejero Delegado de Enagás ha destacado la importancia de contar con una Red Troncal Española de Hidrógeno como base imprescindible para conectar la oferta y la demanda, impulsando la competitividad de la industria y la descarbonización, y con un corredor como H2Med que ayudará a convertir a España en el primer hub de hidrógeno de Europa.

Nota de prensa



Sobre la manifestación de interés, la Directora General de Transición Energética de Enagás, Natalia Latorre, ha destacado en su intervención que se trata de "un proceso coordinado con los agentes clave del sector, que permitirá la identificación de los potenciales usuarios de la Red Troncal Española de Hidrógeno y en su caso, adaptar la propuesta preliminar de infraestructuras presentadas en enero". El Director de Hidrógeno de Enagás, Jesús Gil, ha anticipado que, sus resultados "nos permitirán seguir avanzando en el proceso, con más precisión y más interlocución con todos los agentes participantes".

El calendario presentado en el webinar de la Call for Interest prevé que, a partir de 2024 se iniciará el proceso de Open Season en fase no vinculante para la captación de información adicional e interacción con participantes. Tras este paso, en 2025 se lanzaría la Open Season vinculante basada en los resultados de la fase anterior y en la que se asumirían compromisos firmes para el uso de las infraestructuras.

> Dirección General de Comunicación, **Relaciones Institucionales y con Inversores**

(+34) 91 709 93 40 dircom@enagas.es www.enagas.es







